

Dihadiri Bupati Amirudin, Yayasan Sarupa dan PPWI Berbagi Sembako di Kabupaten Banggai

Updates. - PUBLIKMALUT.COM

Jan 4, 2022 - 18:41



Banggai – Bupati [Banggai](#), Ir. H. Amirudin Tamoreka, menghadiri acara penyerahan bantuan sosial yang dilaksanakan Persatuan Pewarta Warga Indonesia (PPWI) bersama Yayasan Sarupa Bandung, Senin, 3 Januari 2022.

Acara penyerahan bantuan berbentuk 200 paket sembako tersebut juga dihadiri

Wakil Bupati Banggai, Drs. Furquanuddin Marsulili, Wakil Ketua DPRD Banggai, Batia S. Hajar Nayoan; dan sejumlah pejabat Pemerintahan Kabupaten Banggai.



Dari PPWI dan Yayasan Sarupa Bandung hadir Ketua Umum PPWI, Wilson Lalengke, S.Pd, M.Sc, MA; Wakil Bendahara PPWI, Winarsih, S.Pd; serta anggota PPWI Sulawesi Tengah, Mohammad Nakir dan Bakti Kristiani Lalengke. Seperti halnya pada acara pembagian sembako di Desa Kasingoli pada penutupan tahun 2021 lalu, sasaran pembagian bantuan sembako yang dipusatkan di Kantor Camat Luwuk Utara di Desa Biak ini adalah warga lanjut usia dan berkekurangan dari 10 desa berdekatan di Kecamatan Luwuk Utara dan Kecamatan Masama, Kabupaten Banggai, Provinsi Sulawesi Tengah.

Camat Luwuk Utara, Rifody Penak, S.Sos, M.Si, yang turut hadir dan didaulat memberikan sambutan pertama dalam acara ini menyampaikan bahwa pihaknya sangat berterima kasih atas bantuan sosial yang diberikan oleh Yayasan Sarupa Bandung melalui PPWI kali ini.

“Atas nama warga di Kecamatan Luwuk Utara, terutama para penerima bantuan, saya menyampaikan rasa terima kasih yang setinggi-tingginya atas kepedulian dari Yayasan Sarupa Bandung pimpinan Bapak Haji Yayan Sofyan, yang telah berkenan berbagi sedekah berupa sembako bagi warga kami. Ini sesuatu yang luar biasa, yang tidak pernah kami bayangkan sebelumnya, Yayasan Sarupa di Bandung dan Pengurus PPWI di Jakarta, datang jauh-jauh ke pelosok Kabupaten Banggai, untuk berbagi bantuan sosial ini,” ungkap Rifody Penak dalam sambutannya.

Hal yang sama juga disampaikan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Banggai dan Bupati Banggai sambil berharap agar bantuan tersebut dapat disyukuri oleh para

penerima sedekah sembako dari Yayasan Sarupa Bandung.

“Kepedulian dari Yayasan Sarupa dan PPWI ini sangat baik dan Pemerintah Kabupaten Banggai sangat menghargai bantuan tersebut. Bahkan jika mungkin, semoga di masa-masa mendatang, terutama sekali di masa pandemi Covid-19 ini, bantuan serupa akan terus mengalir ke warga kami yang membutuhkan,” ujar Bupati Amirudin.

Mewakili donator Yayasan Sarupa pimpinan Haji Yayan Sofyan, dan PPWI, Wilson Lalengke menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Banggai yang telah berkenan membantu menyediakan waktu, tempat, dan mengundang warga yang membutuhkan bantuan, sehingga acara berbagi sembako dapat terlaksana dengan baik dan lancar.

“Atas nama PPWI dan Yayasan Sarupa [Bandung](#) yang dipimpin Bapak Haji Yayan Sofyan, saya menyampaikan terima kasih atas bantuan Pemerintah Kabupaten Banggai, sudah berkenan menyediakan tempat, juga mengundang warga yang membutuhkan bantuan, sehingga kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik. Teristimewa, Bapak Bupati, Wakil Bupati, Wakil Ketua DPRD, dan para pejabat di lingkungan Pemkab Banggai bisa hadir dan bersama-sama menyerahkan bantuan sembako kepada warga. Ini merupakan sebuah kehormatan bagi PPWI dan Yayasan Sarupa,” kata Wilson Lalengke dalam pengantarnya.

Lalengke juga mengucapkan terima kasih kepada pengurus organisasi Radio Antar Penduduk Indonesia (RAPI), pimpinan John Lintang, yang sudah turut berperan membantu persiapan acara.

“Saya juga menyampaikan terima kasih kepada teman-teman pengurus dan anggota RAPI Kabupaten Luwuk dan Banggai, yang telah membantu melakukan komunikasi dan koordinasi dengan para pihak terkait sehingga acara hari ini dapat terlaksana dengan baik,” tambah alumni PPRA-48 Lemhannas RI tahun 2012 itu.

Selain itu, tokoh pers nasional itu menyampaikan harapan kepada para penerima bantuan agar tidak melihat pemberian bantuan ini dari nilai isinya yang tidak seberapa.

“Tapi mohon kiranya Bapak-Ibu menerimanya dengan rasa syukur atas kepedulian dari Yayasan Sarupa, semoga akan lebih banyak lagi orang-orang baik yang peduli keadaan warga kita yang membutuhkan bantuan,” pinta Lalengke menutup sambutannya.

Acara tersebut kemudian dilanjutkan dengan sesi foto bersama para warga dengan Bupati dan segenap jajaran Pemerintahan Kabupaten Banggai.
(APL/Red)